



SAMBUTAN KEPALA KANTOR WILAYAH
KEMENTERIAN AGAMA PROVINSI KALIMANTAN TENGAH
PADA PEMBUKAAN RAPAT KERJA WILAYAH
DPW BKPRMI DAN DIKLATSAR BRIGADE MASJID
DI PALANGKA RAYA, TANGGAL 8 NOVEMBER 2019

**ASSALAM'ALAIKUM WARAHMATULLAHI
WABARAKATUH**

YANG KAMI HORMATI BAPAK GUBERNUR KALIMANTAN
TENGAH
YTH. PENGURUS DPW BKPRMI
PROVINSI KALIMANTAN TENGAH
YTH. PESERTA RAKERWIL DAN DIKLATSAR
BRIGADE MASJID
HADIRIN RAHIMAKUMULLAH

PUJI SYUKUR MARILAH KITA PANJATKAN KE
HADIRAT ALLAH SWT YANG TELAH MEMBERIKAN
SEDEMIKIAN BANYAK NIKMAT BAGI KITA SEMUA,
SEHINGGA PADA SAAT INI KITA DIPERTEMUKAN DALAM
PEMBUKAAN RAPAT KERJA WILAYAH DPW BADAN
KOMUNIKASI PEMUDA DAN REMAJA MASJID INDONESIA
PROVINSI KALIMANTAN TENGAH, SEKALIGUS

PENDIDIKAN DAN LATIHAN DASAR BRIGADE MASJID.
SEMOGA ACARA INI MEMBAWA BERKAH BAGI
KALIMANTAN TENGAH.

SHALAWAT DAN SALAM MARILAH SENANTIASA
KITA SANJUNGGAN BAGI NABI MUHAMMAD SAW, NABI
PENUTUP PARA NABI, SOSOK MULIA YANG TELAH
MEMBAWA KITA MENGENAL DAN MEYAKINI AJARAN
AGAMA ISLAM. MARILAH SENANTIASA KITA PERBANYAK
SHALAWAT DAN SALAM BAGI BELIAU, APALAGI SAAT INI
KITA BERADA DI BULAN DI MANA NABI MUHAMMAD SAW
DILAHIRKAN.

BAPAK DAN IBU YANG BERBAHAGIA,

SEBAGAIMANA YANG KITA KETAHUI, SALAH SATU
LATAR BELAKANG BERDIRINYA BKPRMI ADALAH
TUMBUH KEMBANGNYA KAJIAN-KAJIAN ISLAM DI
BERBAGAI BELAHAN DUNIA DI SATU SISI DAN DI SISI
LAIN SEMAKIN KUATNYA SEMANGAT GENERASI MUDA
ISLAM INDONESIA UNTUK MEMANTAPKAN POSISI DAN
CITRA INDONESIA SEBAGAI PUSAT SYIAR DAN
PERADABAN ISLAM.

KEMUDIAN, MUNCULNYA GERAKAN UMMAT ISLAM
DI SELURUH DUNIA UNTUK KEMBALI KE MASJID
SEBAGAI BASIS PERJUANGANNYA, DI MANA MASJID
SEBAGAI LEMBAGA DAN PRANATA, MASJID SEBAGAI
BAITULLAH DAN MASJID SEBAGAI MILIK UMMAT,
MEMBERIKAN NUANSA DAN MARWAH BKPRMI SEBAGAI
ALAT PEREKAT PEMUDA REMAJA ISLAM, DAN SEBAGAI

WADAH PEMBINAAN KADER UMMAT DAN SEKALIGUS SEBAGAI KADER BANGSA.

LATAR BELAKANG SEMANGAT TERSEBUT HARUS MENJADI INSPIRASI BAGI DPW BKPRMI PROVINSI KALIMANTAN TENGAH AGAR KEBERADAAN ORGANISASI INI SEMAKIN MENGUAT PERAN DAN PARTISIPASINYA DALAM PERKEMBANGAN UMAT ISLAM DI KALIMANTAN TENGAH. PENGUATAN PERAN TERSEBUT SALAH SATUNYA DIAWALI DENGAN PROGRAM KERJA DPW BKPRMI YANG TERUKUR DAN TERARAH, YANG AKAN DIBAHAS DALAM RAKERWIL INI.

SELANJUTNYA, TERKAIT PENDIDIKAN DAN LATIHAN DASAR BRIGADE MASJID SAYA YAKINI AKAN MAMPU MEMBENTUK GENERASI MUDA ISLAM YANG SEMANGAT DALAM MEMAKMURKAN MASJID UNTUK MEMBANGUN MASYARAKAT MARHAMAH, MASYARAKAT YANG DITATA DI ATAS LANDASAN RASA AMAN, TOLERANSI, HARMONISASI, CINTA KASIH, KESEJAHTERAAN, DAN PERSAUDARAAN.

PEMUDA-PEMUDI YANG TERHIMPUN DALAM BRIGADE MASJID BKPRMI DIHARAPKAN MAMPU MENJADI MOTOR PENGGERAK DALAM PENGEMBANGAN DAKWAH ISLAM YAITU DENGAN MENJADIKAN MASJID SEBAGAI PUSAT AKTIVITAS UMAT ISLAM.

HADIRIN RAHIMAKUMULLAH,

SEBAGAI BAGIAN DARI PEMERINTAH, KANTOR WILAYAH KEMENTERIAN AGAMA PROVINSI KALIMANTAN TENGAH MEMILIKI HARAPAN YANG SANGAT BESAR

TERHADAP DPW BKPRMI PROVINSI KALIMANTAN TENGAH DAN BRIGADE MASJIDNYA AGAR BISA MENGGERAKKAN PARA PEMUDA SEBAGAI PILAR UTAMA ORGANISASI MENUJU TERWUJUDNYA KALIMANTAN TENGAH YANG BERKAH, KALIMANTAN TENGAH YANG RUKUN DAN DAMAI DALAM KEBERAGAMAAN.

SELANJUTNYA, SAYA JUGA MENITIPKAN PROGRAM MODERASI BERAGAMA AGAR BISA DITANAMKAN DI KALANGAN PEMUDA DAN REMAJA MASJID DI KALIMANTAN TENGAH. MODERASI BERAGAMA INI SANGAT PENTING AGAR KITA TIDAK TERJEBAK DALAM PEMAHAMAN DAN PENGAMALAN KEAGAMAAN YANG TERLALU KAKU ATAU TERLALU BEBAS DALAM MENAFSIRKAN AJARAN AGAMA.

DEMIKIAN SAMBUTAN INI. SEMOGA RAKERWIL DPW BKPRMI PROVINSI KALIMANTAN TENGAH BISA MENGHASILKAN PROGRAM KERJA YANG UNGGUL, DAN DIKLATSAR BRIGADE MASJID DAPAT MELAHIRKAN PEMUDA DAN REMAJA MASJID YANG MENJADI MOTOR PENGGERAK DALAM PENGEMBANGAN DAKWAH ISLAM. SEMOGA ALLAH SWT MERIDHAI SEGALA LANGKAH KITA DALAM MEMBANGUN KEHIDUPAN KEAGAMAAN ISLAM DI BUMI TAMBUN BUNGAI, DAN MERIDHAI SELURUH RANGKAIAN ACARA INI. AMIN YA RABBAL 'ALAMIN.

**WASSALAM'ALAIKUM WARAHMATULLAHI
WABARAKATUH**